

くるくるパン、
炭火でおいしく
焼けるかな。



くるくるパン作り
(たいよう組)



1日	金	体操あそび(AM) 布団持ち帰り
2日	土	
3日	日	
4日	月	
5日	火	
6日	水	いも掘り
7日	木	太鼓(AM)
8日	金	さんま焼き 布団持ち帰り
9日	土	
10日	日	
11日	月	
12日	火	
13日	水	大黒山山登り(たいよう組)
14日	木	
15日	金	身体測定 布団持ち帰り
16日	土	
17日	日	
18日	月	太鼓(AM)
19日	火	
20日	水	
21日	木	園外活動(愛宕山:0・1・2歳児)
22日	金	誕生会 布団持ち帰り
23日	土	出西地区文化祭
24日	日	出西地区文化祭
25日	月	
26日	火	
27日	水	避難訓練(不審者)
28日	木	太鼓(AM)
29日	金	かなまつり 布団持ち帰り
30日	土	
31日	日	

10月のお誕生児

紹介



おたんじょうび

おめでとう!

- にしこおり だいきさん 5歳
- おおぐに ゆずひさん 4歳
- あつた ゆうしんさん 2歳
- みき ゆうとさん 2歳
- あらせ ひなたさん 2歳
- かわせ りくさん 1歳



令和3年9月30日
わらべのうち保育園

このところ朝夕随分涼しくなりました。日中は強い日差しの日もありますが、時折、さわやかな風が吹き、公園で遊ぶ子どもたちから「この場所いい風くるよ。」という声が聞かれるなど、過ごしやすさを感じる季節になりました。

先日、9月25日には、わらべのうち保育園の運動会を行いました。今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、園児を年齢で一部二部に分けて入れ替える形を取らせていただきました。子どもたちにとっても初めてのやり方でしたが、みんなとてもはりきっていて、リズム運動や、クラス競技、ダンスなど、元気いっぱい楽しんで嬉しい顔や、ちょっぴりくやしい顔など様々な表情や姿を見せてくれました。

夏の疲れや、気温の変化で体調を崩し易い時期です。手洗い、うがい、手指の消毒など、引き続き子どもたちの体調管理に十分気をつけていきたいですね。

10月の保育のねらい

- 友だちと関わりながら、思い切り体を動かして遊ぶことを楽しむ。
- 秋の自然に興味・関心を持ち、触れたり遊びに取り入れたりして楽しむ。

10月のうた

- ♪くだものれっしゃ
- ♪いもほりのうた
- ♪かわいいかくれんぼ
- ♪まっかな秋
- ♪いもほれホーレ
- ♪おてぶしてぶし

10月の行事について

- さんま焼き** 8日(金) 園庭で焚き火をして、秋が旬のさんまを焼いて食べる予定です。焼いているところを見たり、匂いをかいだりして、みんなでおいしくいただきます。
- 山登り** たいよう組さんは、13日(水)に大黒山山登りを楽しみます。新型コロナウイルス感染防止のため、保護者の方の参加は取りやめ、保育園職員と園児で出かけます。また、この日は全園児、手作り弁当の日としますので、お手数をおかけしますがよろしくお願ひします。
- かなまつり** 10月29日(金)に社会福祉法人神奈福祉会(わらべのうち保育園を運営する法人)の役員が立案したおまつり「かなまつり」を行います。たいよう組さんの太鼓や、年長児の手作りのお店などの催しを予定しております。
- 今年度は、感染拡大防止のため、保育園職員と園児での開催とし、**保護者の見学は年長児の保護者の方1名のみとさせていただきます。**

読書の秋 「メディアと上手に付き合うウイーク」

10月4日(月)から10月10日(日)は今年度2回目の「メディアと上手に付き合うウイーク」です。

秋の深まりとともに、日暮れが早くなり、お家で過ごす時間が増えてくることと思います。普段のテレビやゲームの時間を絵本や幼年童話、耳ばなしの時間に替えてみませんか。絵本等は子どもたちの心を豊かにします。また、読み聞かせや三語文以上の対話をするすることで、子どもの言語力が大きく伸びるといわれています。秋の夜長、虫の声に耳を傾けたり、星空を眺めながら、家族団らんの時間を大切にしましょう。

お願い・お知らせ

- ・肌寒くなってきますので、午睡用の**掛け布団**をご用意ください。必要になりましたら、クラスからお声がけます。
- ・散歩に出掛けますので、**シューズ**を履いて登園しましょう。**シューズはつま先に余裕があり、かかと部分がしっかり硬いもの**を選びましょう。